

## **Le Bayern Munich a indiqué que Eric Maxim Choupo Moting sera libéré en fonction de son état de santé.**

L'attaquant camerounais a été secoué par un Coronavirus qui l'a éloigné des terrains pour un bon moment. Au moment où il s'apprête à venir au Cameroun pour la Coupe d'Afrique des Nation (CAN), le Bayern, son club, ne souhaite prendre aucun risque.

Le club Bavarois pose ses conditions : **«S'il est en forme, nous sommes obligés de le libérer. La coupe aura lieu dans son pays d'origine, donc je comprends qu'il aimerait y participer.»** a déclaré Nagelsmann, entraîneur du Bayern Munich, propos rapporté par le média allemand Blid.

Par ailleurs, l'Association européenne des clubs (ECA) menace de pas libérer les joueurs internationaux pour la CAN.

La raison invoquée, l'ECA s'inquiète notamment du protocole sanitaire de l'épreuve alors que le variant Omicron est en train de prendre le dessus sur les autres variants du Covid-19.

---